



HISTORIA DE UNA IMAGEN

Tras 15 años, cambio de mando en la UC

Esta mañana la Universidad Católica cambió de rector. Tras una misa, celebrada por el arzobispo de Santiago, Fernando Chomalí, se inició la ceremonia en que el rector Ignacio Sánchez dejó el cargo que ejerció durante 15 años, asumiendo ahora el exdecano Juan Carlos de la Llera. La fotografía de ambos fue previa a la ceremonia, en la cual estuvo presente la exPrimera Dama, Cecilia Morel.

“Es emocionante estar dirigiendo estas palabras como rector de mi alma matter (...) Tomo este desafío con la más profunda humildad (...) En los 45 años que llevo en la UC, desde que ingresé como novato de Ingeniería, con dudas de dejar lo que más amaba, que era el tenis, llego a este increíble honor”, dijo el nuevo rector.